

POLITICA

Valcárcel pide a los murcianos que hagan piña contra los que quieren poner fecha de caducidad al trasvase

García-Page invita a valencianos y murcianos a movilizarse para pedir el adelanto de las desaladoras

El Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats) ha iniciado una campaña de recogida de firmas contra la fecha de caducidad del trasvase Tajo-Segura en 2015 planteada en

el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha, actualmente pendiente de aprobación en el Congreso de los Diputados.

El vicepresidente segundo y portavoz del Ejecutivo castellano-manchego, Emi-

liano García-Page, ha señalado al respecto que "se está poniendo de manifiesto que la posición de Castilla-La Mancha está haciendo que cambie el "esquema de juego" en España en relación con el agua.

El vicepresidente segundo y portavoz del Ejecutivo regional, Emiliano García-Page, ha invitado a murcianos y valencianos a movilizarse y echarse a la calle para plantear que se aceleren las obras de desalación, "porque nadie está planteándolo; es más, desde el Levante se están poniendo trabas, es incomprensible".

En referencia a la iniciativa puesta en marcha por el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats) contra la fecha de fin del trasvase Tajo-Segura en 2015 planteada en el Estatuto de Autonomía, dijo que se está poniendo de manifiesto que la posición de Castilla-La Mancha está haciendo que cambie el "esquema de juego" en España en relación con el agua.

"Al Gobierno regional le gustaría que en Murcia se recogieran firmas para que se aceleraran las obras de desalación, porque nadie está planteando que se aceleren esas obras; es más, desde el Levante se le están poniendo trabas, es incomprensible. Lo verdaderamente trascendente es que tengan agua, a lo que tienen derecho como nosotros", aseveró el también portavoz de la Junta.

Asimismo, apuntó que el agua procedente de la desalación es un agua que "no se agota y a la que no podemos acceder nosotros" e indicó que "el problema es que hay gente que teniendo agua a escasos metros, lo que quiere es un agua mucho más regalada, que paguemos todos los españoles a costa de que nos falte aquí".

García-Page continuó diciendo que el problema es que en Murcia "hay mucha gente que considera que el Tajo es un río de Murcia, incluso hay quien ha dicho en público que el trasvase Tajo-Segura es un río, que auténtica barbaridad".

Todo ello le llevó a opinar que existen intereses económicos "muy descarados" que están planteando combatir la posición de Castilla-La Mancha que "poco a poco se va abriendo paso en el concierto y en el debate nacional".

En este contexto, el vicepresidente segundo del Gobierno regional auguró que cada día Murcia va a necesitar elevar más el



Emiliano García-Page, vicepresidente segundo y portavoz del Ejecutivo castellano-manchego. Foto: Rafael Aguirre

Firmas contra la caducidad del trasvase

Los dirigentes de la organización agraria Asaja de Murcia, Alicante, Albacete y Almería firmaron el martes un documento sobre la escasez de agua en el Sureste español, en el que se rechaza el anteproyecto de ley de aguas en lo referente al incremento del coste del agua para la agricultura y la falta de representación de los regantes y otros usuarios en los órganos de decisión de los organismos de cuenca.

Asimismo, incluye el mantenimiento del acueducto Tajo-Segura con su actual régimen de explotación, con garantías de recursos hídricos suficientes para los re-

gadíes de la cuenca cedente y un estudio de alternativas para mejorar las aportaciones a la cabecera del Tajo.

La interconexión de cuencas hidrográficas que permita repartir el agua sobrante entre comunidades autónomas es otra cuestión incluida en el documento, así como una solución al déficit estructural de las cuencas mediterráneas, que, según este escrito, "pasa por la ejecución del trasvase del Ebro tal y como estaba contemplado".

El presidente de Asaja Albacete, José Pérez Cuenca, aseguró que "jamás hemos reñido por el tema del agua" entre estas organiza-

ciones, "porque queremos que nos den las herramientas para poder crear riqueza", señaló en referencia al agua, y consideró "un disparate" la situación actual sobre política hidráulica.

"Los problemas que monta la clase política están bastante lejos de la necesidad", añadió, y achacó a algunos políticos el que hablen de agua "como cortina de humo para tapar problemas importantes de la sociedad normal, los que trabajan día a día".

"Lo peligroso -agregó Pérez Cuenca- es que si en la sociedad cayéramos en esas trifulcas se podría caer en el desasosiego".

tono de voz para que en España alguien termine por comprender que el trasvase Tajo-Segura es una obra en "decadencia, problemática, que sólo invita al conflicto entre regiones, y que levanta ampollas, teniendo como tienen alternativas", concluyó.

VALCÁRCCEL CONTRA LA FECHA DE CADUCIDAD

Emiliano García-Page se refería al presidente de la Comunidad de Murcia, Ramón Luis Valcárcel, quien había realizado un llamamiento a todos los murcianos para "hacernos una piña en torno a quienes nos quieren cerrar el grifo y poner fecha de caduci-

Para García-Page, el problema es que hay gente que teniendo agua a escasos metros, lo que quiere es un agua mucho más regalada, que paguemos todos los españoles a costa de que nos falte aquí"

dad al trasvase Tajo-Segura para el año 2015", que se incluye en el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha.

Valcárcel, quien plasmó su firma en la iniciativa puesta en marcha por el Sindicato Central de Regantes del Acueducto Tajo-Segura (Scrats), junto con los consejeros de Agricultura y Agua y de Economía y Hacienda, Antonio Cerdá e Inmaculada García, respectivamente, consideró que "es un acto y una acción más de las muchas que se puedan y deben hacer y que, de hecho, se están haciendo".

En esta línea, recordó que "ya se han planteado recursos de inconstitucionalidad a aquellos que quieren blindar los ríos y se ha acordado en la Asamblea Regional, aunque lamentablemente no en la medida en que se hubiera querido hacer, pero ahí está plasmado el acuerdo del Grupo Popular".



La pasada semana murieron en él un niño y su padre

Barreda exige seguridad en el acueducto del trasvase

El presidente regional, José María Barreda, tras recibir en el Palacio de Fuensalida al presidente de Mensajeros de la Paz, respondió a preguntas de los periodistas sobre la muerte del pasado 29 de marzo de un niño de 8 años y su padre, vecinos de Alcázar del Rey (Cuenca), ahogados en el canal del trasvase Tajo-Segura, que "no se puede admitir la situación de poca seguridad" del acueducto.

Barreda aseguró no estar "dispuesto a permitir que se mire para otro lado como si nada hubiera ocurrido" y pidió que se "tomen medidas para mejorar la seguridad de ese acueducto".

Además, sobre el anuncio del delegado del Gobierno, Máximo Díaz-Cano, de que la Confederación Hidrográfica del Tajo (CHT) va adoptar medidas para mejorar la seguridad, señaló que "vamos a verificar que se hace".

En este sentido, lamentó que "otras veces ya han dicho que lo iban hacer" y finalmente no haya sido así, aunque sentenció que "ahora lo van a hacer y de eso nos vamos a encargar nosotros".

El presidente regional explicó que el "grave accidente" ha puesto de manifiesto la poca seguridad de "esa obra faraónica que recorre 300 kilómetros de nuestra geografía".

Al respecto, afirmó que "es insostenible que haya un acueducto que pasa por encima de los tejados de las casas de nuestros pueblos o junto a los núcleos de población sin dejar beneficio y con riesgo de accidentes graves".

Preguntado por el caudal que tiene el acueducto en ese punto, lo cifró en 20 metros por segundo, una cantidad que "es aberrante", ya que el cauce ordinario del río Tajo a su paso por Aranjuez, antes de recibir al río Jarama, apenas lleva seis.